

Schwäbischer Meister im Volleyball

Geschrieben von:



Mit einer herausragenden Leistung sicherte sich das Volleyballteam der Berufsschule V und VII am Wochenende in Aichach den schwäbischen Meistertitel der Berufsschulen und konnte dabei Mannschaften der Berufsschule VI, der Berufsschule Aichach, der Berufsschule Kaufbeuren, des BSZ Neusäß und der FOS/BOS Friedberg hinter sich lassen.

Für unser Volleyballteam spielten: P. Emde (BS5), A. Goerlich (BS5), D. Grüneberg (BS7), A. Jakob (BS5),

M. Richter (BS7), M. Rößle (BS7), O. Sluka (BS7) und M. Schestak (BS5).

Herzlichen Glückwunsch zu diesem phänomenalen Ergebnis!